

Más control en cárcel de alta seguridad

S.G.

Santiago

El director de Gendarmería, Claudio Martínez, informó ayer que la investigación para conocer cómo se introdujeron municiones y explosivos a la cárcel de alta seguridad reflejan "métodos muy sofisticados, vinculados a un delincuente que pertenecía a un antiguo grupo terrorista, por lo que aplicaremos nuevas formas de control".

Martínez descartó que los reclusos pretendieran organizar una fuga y atribuyó el hecho a "un acto simbólico de protesta, ya que se cumplía un año de su traslado".

Explicó que las municiones fueron arrojadas desde la ex penitenciaría hacia los patios de la cárcel de alta seguridad —por un delincuente común ligado antiguamente a grupos de carácter terrorista—, donde fueron recogidas por los internos.

Sobre los explosivos, dijo que "fueron ingresados dentro de un taco de zapato, aunque no se sabe si por la vía de las visitas o el de las encomiendas".

Aseveró que ante estas infiltraciones "adoptamos medidas de segregación y de protección, entre Gendarmería y la cárcel de alta seguridad".